

Eric Lázaro es el primer eldense nacido en 2017

02/01/2017



Nadia y Antonio junto a Eric en su habitación del Hospital de Elda | Jesús Cruces.

El pequeño Eric Lázaro es el primer bebé eldense que nació en el año 2017 en el Hospital General Universitario Virgen de la Salud. Su madre, Nadia Albert, profesora de Primaria, y su padre, Antonio Lázaro, comercial con 38 y 40 años respectivamente, pudieron disfrutar de la Nochevieja, pues ella se puso de parto a las ocho de la tarde de ayer, 1 de enero. Eric nació a 23:39 horas con un peso de 3.730 gramos.

Tanto Nadia como Eric se encuentran muy bien, pues la madre explica que fue un parto muy rápido. En esta familia eldense ahora mismo se sienten muy felices y están a la espera de que les den el alta a la madre y al niño para reencontrarse con sus otros dos hijos, Sara, de 10 años y Héctor de 3 años, pues no han podido conocerse todavía, algo que esperan con mucha ilusión y alegría.